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校長先生より
長い2学期になりました。子供たちは元気に学校の日常を過ごしています。保護者の皆様のご理解とご協力
により、新しい生活様式による日常もすっかり定着をしています。感染者の増加により、第3波の到来と言われ
ていますが、これまで定着した生活様式をこのまま継続して少しずつできることを増やしていきます。

まず、11月にはミニ運動会、そして12月1日には開校記念集会があります。1年生から6年生まで学校がひ
とつになって行う学校ならではの取組を、新しい生活様式に基づいて行います。そして、保護者の皆様にもその
一端をご参観いただきたいと思っています。子供たちと教職員、そして保護者の皆様の創意の結集です。平日
開催ということでご覧いただくことが難しいご家庭もあるかもしれません。今後のことも考えて、G-suiteを活用し

てご覧いただくことも考えています。

また、6年生は12月15日から日光移動教室があります。冬の移動教室は初めてとなりますが、冬でもできる
ことを考え、子供たちの思い出作りをしっかりと支援したいと思っています。
そして、早いものでそろそろ来年度のことを考え始める時期になりました。国が進めているGIGAスクール構想
という計画があります。子供たちが1人1台パソコンをもち、学習や生活でそれを活用していく計画です。コロナ
の影響でその計画が早く進められることが決定し、今年度中には実現することになりました。学校では、このよう
な国や東京都の計画を踏まえ、新しい生活様式の継続を前提に、来年度の計画を考えています。

現在、行っていない地区班による登校や、学校行事や生活時程などについて具体的に考えていきます。現

在、G-suiteを活用してお願いをしている学校生活アンケートや、個人面談でのお話など子供たちや保護者
の皆様のご意見をもとに考え、2月にはご説明できるように準備を進めています。
コロナ禍で、皆様のお声を直接伺うことが難しい状況が続いています。皆様の方から何かご意見やご質問が
あればこの機会にお聞かせください。よろしくお願いします。

～第3回PTA委員全体会が11月14日(土)にオンライン会議で開催されました～
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副校長先生より事務連絡
1 地区班による集団登校について

12月も感染者の状況が変わらないこともあり、集団登校はできません。３学期以降も同様の状況が予想さ
れるで、今年度は集団登校は実施できないと考えています。来年度も今年度と同じようにできないことも想定し
て準備や計画を立てていきます。

2 G-suiteの活用について
ミニ運動会や開校記念集会は当該学年の保護者の方を対象に公開をします。平日の開催ということもあり、
ご覧いただけない保護者の方もいらっしゃるかと思います。そこで、G-suiteを活用して動画でご覧いただくことも
計画しています。

3 プラタナスについて
プラタナスの児童数が増えてきました。このようなニーズにこたえるために国立市では国立七小にプラタナスと同様
の学級を来年度から開設します。来年度の1年生から居住地に近い学級で学ぶことができるようになります。

4 校舎の建替え工事について
コロナ禍で二小の新校舎建設の計画が予定通り進まず、着工が１年間遅れ令和4年からになるそうです。
新校舎の完成も1年遅れて令和8年度末になる予定です。



～各委員会からのお知らせです～

執行部からのお知らせ

委員全体会のご報告

○審議事項と審議結果
審議「プラタナスのクラス運営委員新設について」
→参加委員の過半数の賛成により、承認されました

【ピーポくんの家活動報告】
10/29 地域の方向けにピーポくんの家継続確認のお便りを発送。
11/17 保護者の方向けにピーポくんの家新規募集のお便りを配布。
平成15年発足以来、現在121件の地域、保護者の方々にご協力をいただいております。
これからも地域の皆様への感謝の気持ちを忘れずに、活動を続けていきたいと思います。

【創立７０周年記念】
創立70周年記念でPTAより学校に寄贈する校舎のジオラマ（模型）が完成しました。
12/1の開校記念集会でのお披露目を経て中央玄関に常設されています。学校にお越しの際は
ぜひご覧ください。

【来年度のPTA委員選出方法についてのアンケート実施と結果のご報告】
10/26~11/3に、来年度の委員選出方法について検討するため全校アンケートを行いました。
（60件の回答、回答率15%）

《アンケートの結果》
方向性としては多くの方に賛成いただいていますが「学年ごとの偏りが出た場合、意見の吸い上げをどの
ように行うか」「立候補がなかったときの選出方法をどうするか」「選出方法の透明性を確保してほしい」「委
員の数が適当かについても検討すべき」等のご意見をいただきました。また、アンケート内容自体が分かりく
かったというお声もいただいています。
これらの点を今年度中に全て検討することは難しいので、来年度の選出方法は変更いたしません。
この件は来年度以降の課題としても引き継ぎ、委員をされた方への振り返りアンケートも行いながら
改善していけるよう取り組みたいと思います。ご協力をいただきありがとうございました。

★「1クラスに委員4名（1学年3学級の場合は3名）選出するというルールをなくし学年、
クラスに関係なく全校で約50名の委員を選出する」 賛成81.7%、反対6.7％、その他11.7%

★校内委員長・校外委員長・クラス運営委員長を1回担当すると委員選出回数2回分とみなす」
賛成88.3%、反対3.3%、その他8.3％
という結果になりました。



校内委員会からのお知らせ

校外委員会からのお知らせ
【地区班】
なし

【防犯防災】
ピーポくんの家の継続確認のお手紙の配布までの準備を行いました。

【通学路】
通学路危険箇所アンケートの実施・回収。また、アンケート結果集計に

基づき、通学路危箇所 点検実施を行いました。

【給食】
月次の給食献立作成委員会と物資納入業者選定委員会に出席しています。毎月の献立の中で好き
なもの嫌いなものアンケートを、校内委員の中で実施しています。

【緑化】
10月までフラワー隊と一緒に毎週木曜日に活動していましたが、11月からは隔週木曜10時～11時
活動になります。(活動予定日:12/10.12/24)中央玄関横の花壇は、春に向けてチューリップの球
根の植え替え中です。

☆フラワー隊は随時募集しています。
興味のある方は、ご都合の良い日にぜひお気軽にご参加下さい。
(集合場所:屋上や中央玄関横の花壇 ※雨天中止)

【保健衛生】

12/2に学校保健委員会を開催します。先月、出欠と質問アンケートをとり、養護の先生
に質問への回答を準備いただいています。まだ参加可能ですので、ご興味のある方は養護の先生
か校内委員までご連絡ください。

クラス運営委員会からのお知らせ

【テキスト学年親子レク・茶話会・読み聞かせについて】

学校の方針（コロナ感染予防対策）や先生方のご意見を伺いながら実施を検討していりましたが、今
年度は6年生の学年親子レク以外は実施をしないことといたしました。なお、例年学年親子レクで実施し
ているハーフ成人式（4年生）、法被作り（5年生）については、授業内での実施を先生方が検討し
てくださっているとのことです。

【ベルマーク】

11/10に保護者宛にお便りを配布いたしました。
11/30に回収しました。ご協力ありがとうございました。



PTAバレーボール部では、常時メンバーを募集しております。男女混合9人制ですので、お父さんも
お母さんもご参加可能です。もちろんご夫婦揃ってのご参加も大歓迎です！ご興味ございましたら、
下記メールアドレスへご連絡ください。多くの皆様のご参加、お待ちしております！

メール：2ptavolleyball@gmail.com
◎初心者歓迎（現メンバーもほとんど初心者から始めました）
◎活動日は原則、第1・第3土曜日、第2・第4日曜日
（「国立2小PTAバレーボール部」Twitterにて練習日公開しております）
◎練習時間18:30～20:45
◎練習場所は２小体育館です。

次回、第４回ＰＴＡ委員全体会は

１月２６日(火)10:00～11:30 Ｚoomでの開催を予定してます。

おはなしの会からのお知らせ

[公演活動について]
各学期ごとに行っている「おはなしの会」（人形劇・絵本の紹介）「ミニおはなしの会」（紙芝
居・クイズ）は、子供たちが密接しやすい催し物であることから今年度は中止いたします。その代

わりとして、給食時の放送用に人形劇３本と紙芝居５本の映像を用意しました。（お便り
10/19配布）

ＰＴＡバレーボール部 メンバー募集中！

[本の交換会について]
読まなくなった本、不要になった本の交換会を予定しています。
10月に回収箱を設置し、乳幼児向けの絵本、高学年向けの児童書、大人向け
の教育書など幅広い本が集まりました。ご提供いただいたみなさん、ありがとうございました。
来学期も回収する予定ですので、ご協力よろしくお願いいたします。
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